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ホームページからのご意見への回答 

 

「●●科医師と他科の情報共有ができていない
のではないかと疑問に思ったので質問させてい
ただきます。現在、娘の〇〇が通院中です。●●

科にて 11 月に手術を予定しています。 
外来の際に担当医師に毎回同じようなことを尋
ねられます。具体的には「遺伝子検査の結果は出

たのか」というようなことです。既に結果は出て
いる旨は伝えてあります。以前には、随分前に終
了している経管栄養の状況について尋ねられた

こともありました。上記のようなことが医師同士
で共有されるということはないのでしょうか。 
事前にカルテを確認したり、他の科と情報共有し

たりしているのか不安になります。手術が控えて
いるのでこちらが過敏になっているだけなのか
もしれませんが、ご確認いただけたらと思いま

す。」 
とのご意見に回答いたします。 
 

 

診療の中で不安な気持ちにさせてしまい、申し
訳ありません。お子さんの手術を控えたお母様の

お気持ちをお察ししております。 
カルテについて、医師は確認を行っています。



電子カルテですので、履歴はすべて把握できるよ
うになっています。 
しかし、当院には複数の診療科があり患者数も

多く、医療者の勘違いから生じる事故を防ぐ意味
もあり、確認のためにお伺いすることがあります。
このことについては、ご理解をいただきますよう

お願いいたします。 
今後は、安心して治療を受けて頂けるよう努め

てまいります。手術や診療について、少しでも疑

問点がありましたら、遠慮なくお尋ねください。 
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